



Como un éxito se califica el XIX Congreso Industrial que promovió la industrialización como motor de desarrollo

## Por tiempo limitado, pruebe y disfrute del sabor Campero con galletas Club MAX



### Últimas noticias

Presidente Bernardo Arévalo viajará a la Organización de Naciones Unidas en Estados Unidos





# Un acercamiento se efectuó entre jóvenes voluntarios israelíes y el presidente Bernardo Arévalo

En el Palacio Nacional de la Cultura, el Embajador de Israel en Guatemala Alo Lavi, junto a funcionarios de la misión diplomática y a jóvenes voluntarios de la ONG israelí Héroes por la vida, sostuvieron un encuentro con el presidente, Bernardo Arévalo de León.

Es la primera vez que estos jóvenes voluntarios son recibidos por un presidente de Guatemala, y este importante y especial encuentro permitió dar a conocer al mandatario el trabajo que esta Organización de Israel hace para Guatemala en apoyo a personas de escasos recursos, también la ayuda que se hace a centros educativos en la remoción de los mismos, apoyando a niños y jóvenes en la tutoría de clases de matemáticas, inglés y manualidades.



El Embajador Lavi, ha expresado el valor que este grupo de jóvenes tiene al visitar Guatemala. "Este grupo de jóvenes israelíes es un ejemplo de la amistad verdadera que hay entre los pueblos de Guatemala y el pueblo israelí".

El diplomático agradeció al presidente Arévalo por este cordial recibimiento y el continuar fortaleciendo la cooperación entre países amigos y aliados.

Or Odentz líder de la ONG israelí expresó: "estoy muy feliz de estar acá y hacer nuestro trabajo voluntario en Guatemala. Es un país hermoso y la gente es muy amable. Gracias por recibirnos con los brazos abiertos".



La ONG israelí Héroes por la Vida fue fundada en 2013 y anualmente el proyecto de visión se convierte en un sistema de voluntarios israelíes en todo el mundo. Ellos tienen sede en México, Nepal, Buenos Aires, Argentina; Mumbai en India y Gondar en Etiopía. Guatemala es beneficiada desde el 2017 con esta ayuda voluntaria desde Israel y cada año dan el apoyo a personas de escasos recursos.

### Canella presenta el nuevo Isuzu D-MAX RG14



Canella, empresa reconocida por su compromiso con la innovación y la calidad en el sector automotriz, se enorgullece de presentar el nuevo ISUZU D-MAX RG14, un modelo que continúa marcando la evolución de los pickups.

El lanzamiento del D-MAX RG14 es un hito significativo para ISUZU, ya que introduce un vehículo que combina robustez, tecnología avanzada y un diseño optimizado para satisfacer las necesidades de los conductores más exigentes. Este modelo no solo promete un rendimiento excepcional, sino que también incorpora innovaciones que establecen nuevos estándares en su categoría.

"El D-MAX RG14 presenta a los usuarios de pickups los más recientes avances tecnológicos en la industria automotriz para garantizar su confort, seguridad y facilidad de conducción, sin dejar a un lado la confianza y la rudeza de un pickup todo terreno construido por una de las fábricas líderes en el mundo de la construcción de vehículos", comentó Mario Tamayac, Gerente de División de ISUZU Guatemala.

El D-MAX RG14 destaca por su diseño moderno y aerodinámico, y está equipado con características avanzadas que garantizan un desempeño sobresaliente tanto en carreteras como en terrenos difíciles. Este modelo está respaldado por el compromiso de ISUZU de ofrecer vehículos confiables y de alto rendimiento. Adicionalmente el usuario de este pickup D-MAX RG14 contará con el respaldo de Canella, empresa líder en el mercado desde hace más de 75 años.



### Greeyci Yeliana en su World Tour

El gran concierto será el 6 de diciembre en Explanada Cayalá.

Las marcas que apoyan: Claro, Honor, Coca Cola, BAC y Cerveza Gallo. Boletos disponibles:
en ticketasa.gt

Página 2 - www.liberalgt.com

#### LAS NOTICIAS DE HOY



# Presidente Bernardo Arévalo viajará a la Organización de Naciones Unidas en Estados Unidos

Durante la conferencia de prensa semanal, el presidente Bernardo Arévalo confirmó su viaje a la sede de la Organización de Naciones Unidas (ONU), en New York, Estados Unidos para participar en el 79 Período de Sesiones de la Asamblea general y Debate General Anual.



El mandatario, junto a la comitiva viajarán a partir del 21 de septiembre y el plan de trabajo se contempla del 22 al 24 de septiembre.

Entre los temas relevantes está la Cumbre del Futuro; un evento de alto nivel que reúne a los dirigentes mundiales para forjar un nuevo consenso internacional a fin de mejorar el presente y salvaguardar el futuro, dentro de la visión de la ONU. En ésta Arévalo será orador.

Durante esta cumbre los líderes mundiales se reunirán en las Naciones Unidas para adoptar el Pacto para el Futuro, que incluirá como anexos un Pacto Digital Mundial y una Declaración sobre las Generaciones Futuras, según se indica.

#### La Delegación Oficial será:

- César Bernardo Arévalo de León, Presidente de la República de Guatemala
- Ana Glenda Tager Rosado, Secretaria Privada de la Presidencia
- Santiago Palomo Vila, Secretario de Comunicación Social de la Presidencia
- Embajadora Mónica Renata Bolaños Pérez, Viceministra de Relaciones Exteriores (MINEX)

A continuación se describe la agenda del presidente Bernardo Arévalo durante su visita a New York.

- Encuentro con António Guterres, Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas.
- Participación en la Sesión de Apertura del 79 Período de Sesiones de la Asamblea General y Debate General Anual. El presidente Arévalo será el quinto orador en el Debate General.
- Intervención del presidente Bernardo Arévalo en la "Cumbre del Futuro".
   Conferencia PNUD/CAF sobre Gobernanza para el Desarrollo, en el que el presidente Bernardo Arévalo será orador principal junto a su homólogo de Chile Gabriel Boric.
- Diálogo organizado por Foro Económico Mundial (WEF) "Asociándose con Centroamérica".
- Conversación con los miembros delConsejo de las Américas / Council of the Americas (AS/COA).
- Evento "Visión de Crecimiento y Oportunidades de Inversión en Guatemala" y reunión de inversionistas CitiBank.
   Evento paralelo "Momentos ODS:
  - impulsar transiciones justas para acelarar los ODS", que será presidido por el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau y la Primera Ministra de Barbados, Mia Moley, y en el que participará en el Panel Principal.
- Reunión con el Presidente y Junta Directiva del Council of Foreing Relations.
- Desayuno con el Consejo Empresarial Iberoamericano (CEAPI) – intercambio con empresarios iberoamericanos.
- Debate Abierto del Consejo de Seguridad ONU – "Liderazgo para la Paz".
- Evento Democracy Delivers organizado por USAID, Ford Foundation y Rockefeller Foundation.
- Reunión con el Director Ejecutivo de la Organización Internacional del Trabajo (OIT



Los viajes del presidente Bernardo Arévalo:

- El primer viaje efectuado por el presidente Arévalo fue del 16 al 23 de febrero, donde llegó a Múnich, Alemania, París, Francia; Ginebra y Lausana, Suiza; Bélgica, y Madrid, España.
- 2. El segundo viaje que realizó el mandatario fue del 24 al 27 de abril, estuvo en Washington, Estados Unidos, donde participó en la Asamblea de la Organización de los Estados Americanos.
- 3. El tercer viaje lo llevó a cabo a Tapachula, México, el 17 de mayo último donde tuvo una reunión bilateral con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), con quien llegó a varios acuerdos de cooperación.
- Entre el 3 y 4 de junio, el presidente viajó a Nueva York, donde participó en el 78 período de Sesiones de la Organización de las Naciones Unidas.
- 5. Del 14 al 21 de junio de 2024, el presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo, realizó una gira por Europa. Durante este viaje, participó en la Conferencia para la Paz de Ucrania en Ginebra, Suiza, y fue el orador principal en la Conferencia Internacional contra la Corrupción en Lituania. Además, tuvo una audiencia con el Papa Francisco en el Vaticano para discutir temas relacionados con Guatemala y la región
- 6. Viaje al 79 Período de Sesiones de la Organización de Naciones Unidas del 21 al 24 de septiembre.
- 7. Se prevé viaje a México el 01 octubre, para la toma de posesión de Claudia Sheinbaum como presidente de la nación.



### En el Día Mundial de las Playas, Samsung fortalece su compromiso con la preservación de nuestros océanos

En el marco del Día Mundial de las Playas, Samsung y su gerencia de Ciudadanía Corporativa reafirman su compromiso con la sostenibilidad y la preservación de nuestros océanos. A través de innovadoras soluciones tecnológicas, acciones de voluntariado a gran escala y una visión a mediano y largo plazo, demostrando que es posible construir un futuro más limpio y saludable para nuestro planeta.

Samsung ha dado un salto cuántico en la lucha contra la contaminación marina al incorporar plástico reciclado de océanos en la fabricación de una amplia gama de productos, desde carcasas de teléfonos hasta empaques. A través de un proceso de reciclaje avanzado, la compañía transforma botellas de plástico y redes de pesca recuperadas en materiales de alta calidad, reduciendo así la cantidad de residuos plásticos en nuestros mares y contribuyendo a la conservación de la vida marina.



Además de utilizar plástico reciclado en sus productos, Samsung ha desarrollado tecnologías innovadoras como el filtro para lavadoras que captura microfibras de plástico antes de que lleguen a los océanos. Esta solución simple pero efectiva ayuda a reducir significativamente la contaminación por microplásticos, una de las mayores amenazas para la vida marina.

"En Samsung, creemos que la tecnología puede ser una fuerza poderosa para el bien. Al utilizar plástico reciclado de océanos en nuestros productos y apoyar iniciativas de voluntariado y educación, estamos dando un paso importante hacia un futuro más sostenible", afirmó Zezinho Lee, presidente de Samsung Centroamérica y el Caribe.

Asimismo, en colaboración con organizaciones especializadas, Samsung ha apoyado proyectos de restauración de ecosistemas costeros, como la reforestación de manglares y la creación de arrecifes artificiales. Estas iniciativas, además de proteger la biodiversidad marina, contribuyen a mitigar los efectos del cambio climático.

Una alianza estratégica para un futuro sostenible

Samsung ha unido fuerzas con empresas líderes de la industria como por ejemplo Patagonia, para introducir nuevas funciones en nuestra tecnología que mejoren su huella de sustentabilidad. Samsung está colaborando con Patagonia para crear una nueva función para lavadoras, el filtro de microplásticos, que puede reducir los microplásticos nocivos emitidos a través del lavado.

La alianza entre Samsung y otras organizaciones es un ejemplo de cómo el sector privado y la sociedad civil pueden trabajar juntos para abordar los desafíos ambientales más urgentes. Ambas entidades comparten una visión común: construir un futuro más sostenible para las próximas generaciones.

El Día Mundial de las Playas es una oportunidad para reflexionar sobre nuestro papel en la conservación de los océanos y tomar medidas concretas para protegerlos. Samsung invita a empresas, organizaciones y ciudadanos a unirse a esta causa y a contribuir con acciones individuales y colectivas para reducir la contaminación marina.



@gtLiberal

Contáctenos: <u>hp@liberalgt.com</u>



Liberal Gt

# Se inaugura banco de sangre en Petén



En el Hospital de Poptún, en Petén se realizó la inauguración de un moderno banco de sangre con tecnología de vanguardia, que lo posiciona a la altura de los mejores de Guatemala.

Esta unidad no solo permitirá una mayor capacidad de recolección y almacenamiento de sangre, sino que también garantizará un control riguroso de calidad y seguridad para los donantes y pacientes que dependen de transfusiones sanguíneas. Gracias a los equipos con los que cuenta se podrán despachar células empacadas, plasma, plaquetas y crioprecipitados, entre otros.

Para su implementación el hospital hizo una inversión de más de Q1 millón, mientras que la Asociación Vecinos por Poptún que, incluso realizó actividades para recaudar fondos, aportó más de Q600 mil.



Este banco de sangre cuenta con área de recepción de donantes, cubículos para entrevistas, salas de flebotomía y sala de recuperación. Además, se implementó un área

inmunohematología para realizar las pruebas pre donación y de compatibilidad,

una sala para fraccionamiento de hemocomponentes con centrífugas refrigeradas, un espacio para el almacenamiento seguro de las unidades sanguíneas y se construyó una pérgola para los acompañantes de los donadores.

"El impacto de estas mejoras es notable. Ahora se podrá atender a más de 15 donantes cada día y con los nuevos equipos ofrecer hemocomponentes de alta calidad para quienes lo necesiten. Este proyecto es un claro ejemplo de lo que podemos lograr cuando sociedad civil, gobierno e instituciones de salud nos unimos en un esfuerzo común", expresó la viceministra de Hospitales, Sandra Carballo.

También resaltó que "juntos hemos superado obstáculos, hemos hecho realidad sueños y lo más importante: hemos creado un espacio que salvará más vidas y dignificará a los donantes de sangre, estos héroes que nos dan un regalo muy valioso, la esperanza de vida".

Este banco de sangre es uno de los mejores de Petén con una capacidad de atención que cumple con las normativas más exigentes. Se hace un llamado a los ciudadanos de la región para que se sumen como donantes y contribuyan a esta noble causa.



### Por tiempo limitado, pruebe y disfrute del sabor Campero con galletas Club MAX

Un nuevo sabor que permitirá degustar sin complicaciones, porque en una emocionante colaboración, el reconocido y tradicional sabor Campero llega por tiempo limitado a galletas Club MAX para vencer el hambre de quienes quieren comerse al mundo y vivir cada momento con pasión. Esta innovación, que une a dos marcas de Corporación Multi Inversiones, se encuentra ya disponible en todos los supermercados y tiendas del país.

"Para quienes disfrutan la indulgencia, los sabores exóticos y probar cosas nuevas, llegan las nuevas Club MAX Campero. De la mano de un sabor que los guatemaltecos tienen muy presentes y que es único en el mercado, la nueva galleta tipo rociada en aceite será perfecta para disfrutar el tradicional sabor de Pollo Campero en cada momento" comentó Claudia Hernández, Gerente de Categoría Galletas Saladas.



**Sabor Campero al MAX** 

Club MAX, en búsqueda de innovar el portafolio de galletas saladas, incursiona en sabores diferenciados pero llenos de tradición para los consumidores guatemaltecos. Con este lanzamiento, se podrá disfrutar por Q1.00 del sabor Campero al máximo en una presentación que viene en un paquete de 34g que incluye 4 galletas cada uno.

"Nos enorgullece llevar el sabor Campero al MAX para disfrutar de forma innovadora este tradicional sabor. Asimismo, con este lanzamiento reforzamos nuestro compromiso con diversificar la categoría de galletas y snacks con sabores diferentes y explosivos teniendo en cuenta las tendencias y, por supuesto, a nuestros consumidores" agregó Sergio Ibarra, Coordinador de Mercadeo Galletas Saladas.

Las nuevas galletas Club MAX Campero ya se encuentran disponibles por tiempo limitado hasta finales de noviembre en todos los supermercados y tiendas de Guatemala.

### LAS NOTICIAS DE HOY

Número 1966



Como un éxito se califica el XIX
Congreso Industrial que promovió la industrialización como motor de desarrollo

En un hotel capitalino, se realizó la décimo novena edición del Congreso Industrial, el más importante de la industria nacional, organizado por Cámara de Industria de Guatemala (CIG). El acto de inauguración contó con la presencia del presidente de

Cámara de Industria de Guatemala (CIG). El acto de inauguración contó con la presencia del presidente de la República, Bernardo Arévalo, así como autoridades municipales, representantes del Cuerpo Diplomático y líderes de distintos sectores empresariales.



Stephanie Melville, secretaria de la Junta Directiva de CIG y presidente del comité organizador del evento, dio las palabras de bienvenida: "Queremos que este Congreso Industrial sea un espacio de inspiración, pero, sobre todo, que brinde un impulso para la acción. Como país, tenemos todo el potencial, pero debemos actuar, y pronto, para superar los obstáculos que frenan nuestro crecimiento y desarrollo."



Melville también indicó "que la inversión en infraestructura sigue siendo la gran tarea pendiente que nos impide ser más competitivos como país y aprovechar al máximo nuestra posición geográfica privilegiada para la atracción de inversión."

Bajo el tema "Industrialización: contribuyendo a fortalecer el futuro de Guatemala", el evento impulsó la transformación de la industria guatemalteca como un motor clave para el desarrollo integral del país, promoviendo la implementación de estrategias innovadoras y sostenibles que fomenten el crecimiento económico, la generación de empleo, la competitividad y la atracción de inversión.

Para ello, expertos locales e internacionales exponen conferencias de alto nivel técnico en 10 módulos que se desarrollaron de manera simultánea:

- Integridad y reputación empresarial Su objetivo es explorar, discutir y promover las mejores prácticas en integridad y reputación empresarial para fortalecer la comprensión y aplicación de principios éticos en los negocios.
- Talento humano Ofrecer a los participantes un conocimiento profundo y aplicado de cómo las innovaciones en liderazgo, tecnología y
  cultura organizacional pueden catalizar la transformación del entorno laboral.
- Industrialización Analizar los factores clave que impulsan la industrialización en Guatemala.
- Jóvenes y mujeres en la industria Destacar y promover la inclusión de mujeres y jóvenes en los diferentes sectores económicos como una estrategia clave para mejorar la innovación, la creatividad y el rendimiento económico de las organizaciones.
- Inversión Exponer la colaboración entre el sector público y privado en el marco de "Guatemala No Se Detiene" para posicionar al país como un destino de inversión atractivo y dinámico.
- Logística e infraestructura Destacar cómo la logística y la infraestructura juegan un papel crucial como motores del desarrollo y la generación de empleos.
- Energía Proveer una visión general del estado actual de la energía y la industrialización a nivel global.
   Industria Sostenible Brindar herramientas para la implementación de estrategias avanzadas de economía circular.
- Marketing Fomentar la integración efectiva de la tecnología en las estrategias de marketing.
- Empresas familiares Destacar el impacto positivo que tienen las empresas familiares en las economías.

Durante el Congreso Industrial se efectuó el foro donde líderes clave discutieron el impacto de la migración en las mujeres guatemaltecas, analizando los retos y oportunidades que esto representa, participaron:

- Karin Herrera, vicepresidenta de la República de Guatemala
- Stephanie Daviot, jefe de Misión, OIM
- María Teresa Villanueva, Especialista Principal, BID
- Carmen María Torrebiarte, presidente CACIF
- María Tuyuc, presidenta de la Red de Empresarios Indígenas
- Stephanie Melville, secretario de Junta Directiva de CIG

Asimismo, se lleva a cabo la Feria de Proveedores para la Industria, con stands que son una

oportunidad para que las empresas den a conocer sus productos y servicios al sector industrial de forma innovadora y funcional, amplíen sus bases de contactos, se acerquen a su público objetivo y posicionen su marca. Además, se realiza la Feria Virtual de Empleo, para facilitar la conexión entre empresas y talento calificado, promoviendo oportunidades laborales que contribuyan al dinamismo de la economía del país. En esta feria participan 30 compañías que ofrecen más de 1,500 plazas.

"En este 2024, Cámara de Industria cumple 65 años de trabajar por promover a la industria como catalizador del desarrollo de nuestro país. En los últimos tres años, el sector industrial ha mostrado un crecimiento promedio arriba del 5% anual, superando la tendencia histórica del crecimiento del PIB de aproximadamente 3.5%, y el crecimiento industrial promedio de Latinoamérica y Caribe. El crecimiento del sector manufacturero guatemalteco también viene superando el de la región, según datos del Banco Mundial. La industria representa el 22% de los empleos formales en Guatemala, también superior al promedio de Latinoamérica y el Caribe. Esto es importante porque el trabajo formal conlleva mayor protección social, y nos acerca cada vez más al desarrollo integral que queremos para el país. Es importante recalcar que el salario industrial promedio es superior al salario mínimo, al PIB per cápita y por mucho el ingreso rural promedio. Todo esto evidencia la importancia de la industrialización para el crecimiento económico, el desarrollo y la mejora de la calidad de vida para los guatemaltecos", indicó en las palabras inaugurales Raúl Bouscayrol, presidente de CIG.

